

COMUNICADO N° 638 Miércoles, 24 de noviembre del 2021

Se inicia aplicación de dosis de refuerzo a partir de los 18 años

La Operación PanavaC-19 empezó hoy con la aplicación de dosis de refuerzo contra la Covid-19 a la población mayor de 18 años en los puestos de vacunación establecidos todo el territorio nacional.

La dosis de refuerzo se aplica a las personas mayores de 18 años que tengan su esquema completo de vacunación, con la vacuna de Pfizer o AstraZeneca con seis meses desde la aplicación de la segunda dosis.

De igual manera se sigue aplicando la primera y segunda dosis a las personas que aún no cuentan con su esquema completo de vacunación contra la Covid-19 y a través de la modalidad de barrido a partir de los 12 años.

La Operación PanavaC-19 mantiene centros de vacunación en el Centro de Salud de El Chorrillo, la Escuela Bilingüe República de Chile en horario de 7:00 a.m. a 5:00 p.m.; además en Alta Plaza y centro comercial El Dorado, de 9:00 a.m. a 5:00 p.m.

En San Miguelito hay puestos de vacunación en Los Andes Mall y en la Plaza Súper 99 en horario de 7:00 a.m. a 3:00 p.m.

Además, los hospitales privados tienen puesto de vacunación contra la Covid-19.

Hay 21 puestos de vacunación en el circuito 8-2 en Capira y otros 30 en el circuito 8-3 en Chame y San Carlos para que la población acuda a vacunarse.

También se mantienen los puestos fijos de vacunación en las policlínicas de la Caja de Seguro Social, centros de salud del Minsa así como en centros comerciales en cada cabecera de las provincias.

Informe de vacunación

El informe suministrado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que a la fecha se han aplicado **5,993,771** dosis de vacunas contra la Covid-19, de las cuales **3,088,681** son primeras dosis; **2,739,448** segunda dosis; **159,514** dosis de refuerzo y **6,128** tercera dosis.

La cobertura de la población meta a vacunarse, que es a partir de los 12 años, es de **89.4%** con primera dosis y **79.3%** con segunda dosis.

Hasta el mediodía de hoy en la Región Metropolitana de Salud se colocaron 1,247 dosis; en la Región de San Miguelito, 446 dosis (hasta las 2:00 p.m.), en Los Santos 70 dosis; Veraguas 236; Coclé 166 y Herrera 143.

Informe Epidemiológico

El informe del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) destaca que hasta hoy se contabilizan 259,218,617 casos acumulados confirmados de Covid-19, y 5,186,906 defunciones para una letalidad de 2%.

En Panamá se reportan hasta hoy 476,611 casos acumulados de Covid-19, de los cuales 268 son casos nuevos. En las últimas 24 horas se registraron dos defunciones para un acumulado de 7,358 fallecidos por Covid-19 y una letalidad de 1.5%.

Los recuperados ascienden a 466,712, de los cuales 193 fueron declarados como nuevos recuperados hoy. En las últimas 24 horas se aplicaron 7,700 nuevas pruebas, para una positividad de 3.4%.

Hay un total de 2,541 casos activos, de los cuales 2,424 están en aislamiento domiciliario y 117 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,347 en casa y 77 en hoteles. Los hospitalizados son 96 en sala y 21 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web(www.minsa.gob.pa).